
Vice-Presidente do CRBio-06 Fala sobre o desmatamento em
Rondônia

O Biólogo Marcelo Ferronato, Vice-
Presidente do CRBio-06, foi
entrevistado ao vivo nesta segunda
(01/05) pelo Canal do Biólogo Danilo
Degra no Instafgram @danilo_degra e
@crbio.06. O Tema foi “Por que o
desmatamento em Rondônia
Aumentou?”

Marcelo relatou que o aumento no
desmatamento deve ser analisado a
partir de componentes sócio-políticos;
econômicos e ambientais. Em cada um
deles existem grandes desafios a ser
considerados. Citou que infelizmente
existe o entendimento de boa parte dos

que vivem no campo, a cultura de que é necessário desmatar novas áreas para
aumentar a produção, esse entendimento ganha amplitude e se dissemina
pelos discursos políticos que reproduzem essa cultura. Apontou para outros
fatores associados como as fragilidades dos órgãos de comando e controle e
um precário sistema fundiário. Falou ainda sobre a importância de equilibrar os
investimentos em cadeias produtivas da bioeconomia, valorizando o potencial
econômico da floresta, para que estas cadeias possam concorrer em nível de
igualdade com as outras cadeias produtivas tradicionais, como a pecuária e
agricultura mecanizada, as quais, inevitavelmente avançam sobre a floresta.
Finalizou discorrendo sobre a importância da pesquisa, extensão e educação,
para que cada vez mais as pessoas conheçam o potencial econômico direto, se
referindo a exploração sustentável da floresta, e indiretos, se referindo aos
serviços ecossistêmicos. Lembrou que biólogos e outros profissionais ligados as
áreas de meio ambiente, devem se engajar nesta pauta e apresentar propostas
de desenvolvimento, que visem, ao mesmo tempo conter o desmatamento e
gerar bem-estar as pessoas.

A live fez parte das atividades da Semana de Meio Ambiente promovida pelo
canal. Confira a programação.
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